
Vorläufiges Protokoll der Sitzung des
Fachschaftsrates

Sitzungsleitung: Noah Eichhorn
Protokollführung:

Maxmimilian Moczarski
Pascal Hollekamp

07.08.2024, 14:37 Uhr c.t.

Stimmberechtigte Anwesende: Pascal Hollekamp, Cederik Krebs (bis 15:04),
Daniel Petrasch, Noah Eichhorn, Maximilian Moczarski (bis 15:40), Wiktoria Pest-
ka (bis 15:40), Kira Burmester, Amanda Mischo (bis 16:00), Jaron Schönwitz (bis
14:42), Alexander Kazatsky (online), Jasmina Mark (online)

Weitere Anwesende: Günther

Nächste Sitzung: Mittwoch, 21.08.2024, 14 Uhr c.t. in NB 02/174

Tagesordnung
TOP 1 Organisatorisches

TOP 2 Anfragen

TOP 3 Post

TOP 4 Berichte

TOP 5 Barkassenprüfung

TOP 6 Ankündigungen auf Englisch

TOP 7 Merchandise

TOP 8 Teambulding

TOP 9 Verschiedenes



TOP 1 Organisatorisches

a) Eröffnung und Feststellung der Beschlussfähigkeit

Noah eröffnet die Sitzung und stellt unsere Beschlussfähigkeit fest.

b) Bestimmung von Sitzungsleitung und Protokollführung

Noah wird zur Sitzungsleitung vorgeschlagen.
Ergebnis: Mit 8 Stimmen dafür angenommen.

Max wird zur Protokollführung vorgeschlagen.
Ergebnis: Einstimmig angenommen.

c) Genehmigungen von Protokollen vergangener Sitzungen

Die Protokolle vom 16.07.2024 und 23.07.2024 werden jeweils einstimmig angenom-
men.

d) Festlegung der Tagesordnung

Die Tagesordnung wird einstimmig angenommen.

TOP 2 Anfragen

a) Matheklausur

Die Mathematik 2 für Physiker Klausur wurde von einigen Studenten als zu an-
spruchsvoll eingestuft. Nachdem die Punkte feststanden, wurden zusätzlich die No-
ten aufgebessert, dabei aber die Bestehensgrenze unverändert gelassen.

Die Noten wurden so aufgebessert, dass die Grenzen für die nächstbessere Note
gleichförmig verringert wurde, der „Bereich “ für eine 4.0 wurde damit also kleiner
als für die restlichen Noten.

Nun gibt es einige Studierende, welche das Modul bestehen würden, wenn auch
die Bestehensgrenze verringert wurde.

Da es der folgenden Diskussion an Produktivität mangelte, wollen wir zunächst den
Grund seitens der Mathematiker erfragen, wegen welchem die Notenskala angepasst
wurde. Max wird eine E-Mail schreiben.

b) Whiteboards

Wir müssen uns noch um neue Whiteboards kümmern. Masha möchte, dass wir die
kaputten Whiteboards entsorgen.
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c) Mentoring

Cedi und Amanda werden mit Ivonne über ein mögliches Mentoringprogram spre-
chen. Ivonne plant wohl eine Art „Klassenverband “. Dabei sollen Tutoren, welche
die Scouts sein sollen, auf Gruppen aufgeteilt und sich um diese kümmern. Dabei
sind auch z.B. Events angedacht und nicht nur Lehrstoff.

Es wird angemerkt, dass es immer wieder einige Studierende gibt, welche von
länger bleibenden Tutoren profitieren, welche nicht unbedingt von den Scouts gestellt
werden würden.

d) Möbel

Günther zieht im Dezember um und bietet uns Möbel an, da er sie eh loswerden
muss. Wir bitten ihn uns eine Liste mit Bildern von den Möbeln zukommen zu
lassen, sind aber prinzipiell interessiert.

TOP 3 Post
Jaron war am Potsdamer Platz, dort hat er keine Post gefunden. Auch unseren
Briefkasten hat er besucht, mit identischen Ergebnis.

TOP 4 Berichte

a) FSVK

Jaron berichtet von der FSVK.

• Bald kann für bestimme Personen, welche nicht in der Lage sind das Online-
Ticket zu benutzen, ein physisches Semesterticket über eine Website des AStA
beantragt werden.

• Ein offizielles Uni-Sommerfest wird es nicht mehr geben. Es stehen aber einige
alternative Feste an, diese sind das 60-Jährige Jubiläum und ein Winterfest in
der Mensa.

• Die FSVK Website wird überarbeitet.

• Der Geschäftsführer des AKAFÖs (Frank Weeke) war auf der Sitzung anwe-
send. In dem Gespräch mit ihm kamen folgende Punkte auf.

– Es soll ein an die Studierendenschaft angelegtes Magazin geben.

– Der Bestellprozess soll im Laufe der Zeit auf ein Konzept ähnlich wie bei
McDonalds auf Terminals umgestellt werden, um Zeit einzusparen.

– Es sollen Tagesdeals eingeführt werden.
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– Soßen zu mischen soll extra Kosten, dies fällt aber mit dem neuen Bestell-
system weg. Grund dafür ist, dass es möglich ist, erst eine Soße anzufragen
und dann sich dazu zu „entscheiden “ eine weitere Soße haben zu wollen.

– Die Umstellung des Systems der roten Beete war erstmal nur ein Konzept,
welches vorzeitig an die Öffentlichkeit gedrungen ist. Das neue Konzept
kommt trotzdem und soll dafür sorgen, dass nicht mehr exzessiv viel Essen
zu einem kleinen Preis gekauft wird.

– Der Preis des AKAFÖs wird mit dem Angebot gerechtfertigt.

– Warum in den Cafeterien kein Geschirr ausgeliehen werden kann, ist un-
klar. Laut Herrn Weeke soll dies eigentlich möglich sein.

– Studierendenrabatt gibt es nur mit dem Studierendenausweis.

• Die drei Informatikfachschaften wollen ein Grillen veranstalten und brauchen
dafür 1000 Euronen. Der genaue Zeitpunkt des Grillens steht noch nicht fest.

b) AIRUB

Es wurde über einige Dinge gesprochen.

AIRUB Budget Das Konto ist ein bisschen im Minus, es steht aber noch Geld
von der Fakultät aus, weswegen sich das bald wieder normalisieren wird.

Räume Bei Franckowiak werden die Räume langsam voll. Es kommen bald neue
Leute dazu und es wurde über Platzschaffungsmaßnahmen diskutiert.

Lehre im WS Frau Hüttemeister wurden Mittel für Übungsgruppen gestrichen.

IT Tim will nicht mit den Servern aus GD umziehen. Die sollen da bleiben und
nicht ins neue NA gebracht werden. Außerdem wollen sie die USVs anschaffen, die
bislang fehlen.

Website Frederike hat die neue Website gebastelt. Der Plan ist, dass das dann
auf dem Template der Fakultät basiert und die Gruppenseiten integriert werden.
Außerdem steht noch SEO (Search Engine Optimization) aus.

Öffentlichkeitsarbeit Es wurde lange über die Schülerpraktika gesprochen, da
Dettmar bald die Fakultät verlässt und er nicht möchte, dass die Schülerpraktika
wegfallen.

Bibliothek Die Bibliothek soll sortiert werden. Da wirds ein Doodle zu geben, das
ganze ist für uns aber nicht groß relevant.

Campus Observatorium Die offizielle Eröffnungsfeier soll im Frühling sein. So-
mit hat man genug Zeit um noch Oberbürgermeister, Rektorat, etc. einzuladen.
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c) EP-Quizabend

Cedi ist nicht da. Wir wissen trotzdem einige Dinge. Der EP-Quizabend wurde leider
auf den Termin des nächsten Spieleabends gesetzt. Der Spieleabend wird verschoben,
damit der EP-Quizabend stattfinden kann.

d) I-Koop

Es gab ein Nachgespräch zum Sommerfest. Insgesamt lief alles gut, man ist zufrie-
den. Es gab ein paar Kleinigkeiten, die aber nicht weiter tragisch waren.

Das Sommerfest war nun eher von einer NI-Koop organisiert als von einer I-Koop.
Man hat sich überlegt das auf die G und M Reihe auszuweiten.

e) AK-Kummerkasten

Nein.

f) Gespräch mit Masha

Vor der Sitzung hat ein Gespräch mit Masha stattgefunden.

Absofort ist die Fachschaft für die Reinigung des Fachschaftsraumes komplett selbst-
verantwortlich. Zuvor gab es diesbezüglich gewisse Vorkommnisse, welche auf der
Sitzung vom 16.07.2024 besprochen wurden. Da der entsprechende TOP nicht öf-
fentlich war, werden die Vorkomnisse hier nicht weiter erläutert.

Auch bei der letzten Weihnachstfeier kam es zu gewissen Vorkomnissen, diese und
was für die nächste Weihnachstsfeier wichtig ist, werden demnächst in einem Ge-
spräch mit Noah, Leon, Günther und Masha besprochen.

Bei der Berufungskomission KT kam es zu terminlichen Überschneidungen zwischen
den Vorträgen und den Fachschaftsgesprächen, was es unmöglich machte an beidem
teilzunehmen. Laut Masha lag dies daran, dass die Planungen ursprünglich nur für
vier Leute gemacht wurden, aber schlussendlich fünf Leute teilgenommen haben.
Dies soll beim nächsten mal wieder anders laufen.

Vor einiger Zeit hatten wir festgestellt, dass unser Fachschafts-PC nicht mehr rich-
tig funktioniert und nachdem wir beschlossen hatten, dass es etwas zu teuer sei
einen neuen zu kaufen wurde mit Masha gesprochen, die uns gesagt hat, wir kön-
nen eventuell einen vom Südpol bekommen. Da sich jetzt herausgestellt hat, dass
das Problem wahrscheinlich am Raum bzw. dessen Anschlüssen liegt, haben wurde
Masha mitgeteilt, dass wir erstmal doch keinen neuen PC genötigen.

TOP 5 Barkassenprüfung
Die Barkasse wird geprüft, was aufgrund ihrer Leere nicht aufwändig war. Dies wurde
auch erwartet, da nach der Party das gesamte Bargeld auf das Konto eingezahlt

Seite 5 von 7



wurde.

TOP 6 Ankündigungen auf Englisch
Amanda wurde von einem International angschrieben der nicht mitbekommen hat,
dass es Merch gibt da unsere Ankündigungen nur auf deutsch sind. Amanda schlägt
vor ab jetzt Ankündigungen sowohl auf Deutsch als auch Englisch zu verfassen.

Wir wollen das machen wie die ganzen Uni Sachen und den englischen Text un-
ter den deutschen schreiben.

TOP 7 Merchandise
Da Amanda im nächsten Rat den AK Merchandise nicht mehr leiten wird, warnt
sie uns jetzt schon vor, damit wir jemanden neues für den AK Merchandise haben.
Sie erklärt sich aber bereit weiterhin mit z.B. FabShirts in Kontakt zu bleiben.

Amanda merkt außerdem an, dass der AK diesesmal nicht so gut lief und sie sich
mehr Beteiligung von den Mitgliedern gewünscht hätte.

Daniel erinnert sich daran, dass es mal üblich war, dass Ratsmitglieder zu Begin
jeder Sitzung erzählt haben, was sie für die Fachschaft gemacht haben. Da dies zu
unnötigem Druck führt und das vielleicht bei Ehrenamt nicht gerade förderlich ist,
wollen wir das nicht wieder einführen.

Alex erinnert sich daran, dass mal Goodies für Teilnahme bei Veranstaltungen be-
dacht wurden, wie Freigetränke bei Partyhilfe.

Wiki schlägt Sternesammeln für Fachschaftsaktionen vor.

Alex schlägt vor für jeden AK einen kleinen Goodie zu designen und die in der
letzten Sitzung vor der VV zu verteilen. Wer den jeweiligen AK-Goodie erhält wür-
de von den AK-Leitungen entschieden werden.

GO-Antrag (Max): Bruder muss los Änderung der Protokollführung auf Pascal.
Ergebnis: Einstimmig angenommen.

Amanda schlägt vor, dass bei der Akreditierung des Ehrenamtes besondere Leis-
tungen hervorgehoben werden.

Amanda schlägt vor einen AK zu gründen um zu schauen, wie man Bewertungen
von Ratsarbeit fair und objektiv einordnen kann um zukünftig eventuell besondere
Ratsarbeit hervorzuheben.
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TOP 8 Teambulding
Am besten eignet sich zur Zeit Bodaborg, das würde pro Perosn 19 Euronen kosten.

Jasmina war da und berichtet, dass es sowohl spaßig sei, als auch für Teambuil-
ding geeignet ist.

Man würde sich auf Teams von 3-5 Personen aufteilen.

Meinungsbild: Wer findet das gut? Ergebnis: 5 dafür, 2 Enthaltung.

Wir sind dafür das zu machen, wollen es aber unbedingt vor der ESE ansetzen.

TOP 9 Verschiedenes
Der Spieleabend ist wie bereits erwähnt ausgefallen worden. Wir wollen ihn deswe-
gen am 21.08.2024 ab 18:00 wiederholen.

Dem AK Rasensprenger wird es diesesmal etwas schwer Fallen in der vorlesungs-
freien Zeit etwas zu planen, außer es wird irgendwie mit der ESE verbunden.

Dabei gibt es noch die Frage, wie das mit nicht eingeschriebenden Erstis und der
Versicherung im Falle eines Unfalls aussehen würde.

Jasmina schlägt eine Wasserpistolenschlacht vor, die Idee kommt gut an, aber wir
fürchten uns vor dem NB Wasser. Wir wollen das ganze am GD machen, da dort
die Rohre vertrauenswürdiger sind.

Weitere Planung wird dem AK Rasensprenger überlassen.

Hanna schlägt vor, die wichtigsten Infos zum Vorkurs auf Insta und der Website
zu veröffentlichen.

Ende: 16:21 Uhr

Bochum, 20. August 2024

1. Protokollführung
Maximilian Moczarski

2. Protokollführung
Pascal Hollekamp
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